

# VOYAGE AU DANEMARK



Dernier rassemblement au lycée

Photo bas : Roskilde

**De nombreuses découvertes c'est probablement ce que nous retiendrons de notre séjour au Danemark !**

Lors de notre voyage au Danemark, nous avons pu constater de nombreuses différences entre nos deux pays aussi bien sur le plan quotidien que culturel ou encore gastronomique. En effet, le rythme de vie n'est pas du tout le même. Par exemple, les Danois se lèvent plus tôt que nous, soit aux alentours de 6h et commencent donc leur journée de travail vers 8h. Les horaires des repas sont donc différents des nôtres et nos amis déjeunent à 11h30 puis dînent à 18h. De même, ce pays nordique possède un atout majeur : son organisation scolaire. Effectivement, pour un taux de réussite au bac similaire à notre, ce système éducatif est bien différent de celui que nous connaissons. Tout d'abord, les périodes de travail ne sont pas réparties de la même façon : là-bas, les vacances scolaires sont divisées par 2 au profit de journées moins chargées.



Copenhague

Photo bas : la classe au musée

**Des différences certes, mais pour le moins agréablement surprenantes.**

De surcroît, les matières enseignées sont plus diverses, permettant à plus de profils d'élèves d'évoluer dans la branche qui les intéresse. Les infrastructures sont en bien meilleur état et les élèves bénéficient d'une forêt et d'un lac à proximité. Enfin, et pas des moindres, leur cantine est excellente en plus d'être abordable ! Par ailleurs, nous avons pu faire l'expérience de la société où l'enfant est roi et bien que ce principe offre plus de liberté aux jeunes, nous avons été quelques fois surpris par leurs comportements. Il s'agit pour nous de la différence culturelle majeure. Ainsi, vous aurez pu le comprendre, nous avons fait l'expérience d'un système de vie tout autre qui nous a appris et fait découvrir de nouvelles choses. En somme, notre séjour a été instructif sur tous les plans ce qui nous laisse quantité de souvenirs !



Exposition Peter Cook au musée

Lousiana (photos haut et bas)

**Un aperçu d'une des visites du séjour : le musée Louisiana**

Afin de vous offrir un aperçu de notre séjour au Danemark, permettez moi de vous présenter un des lieux que nous avons visité : le musée Louisiana. Situé à Humlebæk, au bord de la Mer Baltique, nous avons pu voir une exposition sur l'architecte Peter Cook dans ce musée dédié à l'art moderne ainsi qu'observer les pièces des expositions permanentes. En plus d'avoir découvert le travail presque utopique de Peter Cook, nous avons pu profiter du calme des lieux ainsi que de la magnifique vue sur la mer, que ce soit depuis l'étage du musée ou depuis les jardins. Le soleil brillait ce jour-là et la vue qui s'offrait à nous était pratiquement onirique. Pour ma part, cela a été ma visite préférée ! Finalement l'ensemble de la classe ressort de ce voyage avec de nouvelles connaissances et des souvenirs flambants neufs.

Erine.A

